

Londonfahrt 2023

Nach einer kurzen Nacht im Bus kamen wir, eine Gruppe von 51 Neuntklässlern mit unseren Lehrkräften am Montagmorgen in London an. Es dauerte ein wenig, bis wir unser Gepäck bei der Unterkunft verstaut hatten. Dann jedoch führte uns Herr Schulz direkt zu den ersten Sehenswürdigkeiten der Stadt. Auch wenn alle noch etwas müde waren, waren wir doch fasziniert von der großen Stadt und den



vielen Menschen. Nach einem kurzen Abstecher *nach Camden Market* endete der erste Tag mit einem gemeinsamen Abendessen im *Hard Rock Café*.

Auch am zweiten Tag erkundigten wir die Stadt weiter. Es wurden verschiedene Museen besucht, wir entdeckten von der Themse aus

weitere Sehenswürdigkeiten und auch das *London Eye* wurde aufgesucht. Am Abend führte uns *Night Walk* noch im Dunklen zur *Tower Bridge* und dem *Tower of London*.

Nachdem wir uns am dritten Tag ein wenig vom Großstadttrubel erholten und diesen an der Küste mit *Fish & Chips* sowie einer Klippenwanderung verbrachten, gab es am Donnerstag genügend Zeit, das restliche Taschengeld beim Shoppen auszugeben.

Mit vielen spannenden Eindrücken und einer weiteren kurzen Nacht im Bus kamen alle erschöpft, aber zufrieden am Freitagmorgen wieder in Rhede an.













